

Chers parents,

Afin de bien assurer la continuité pédagogique durant cette période de confinement, voici le travail que je vous propose de réaliser avec votre enfant :

***L'oral** : les temps en famille vont donner de nombreuses occasions de travailler l'oral, ménager des temps calmes pour échanger sur tous les sujets (liés à la vie quotidienne ou non), pour jouer à des jeux de société, en laissant à votre enfant le temps de construire ses phrases et la possibilité de s'améliorer. Un conte, récit ou texte documentaire lu par l'adulte constitue également une base pour ces échanges afin de stimuler la pratique de l'oral par l'enfant.

Pour les autres matières, veuillez-vous inscrire sur le site du CNED :

Etape 1 : taper dans la barre de recherche : <https://www.cned.fr/maclassealamaison/>

The screenshot shows the CNED website interface. At the top, there is a navigation bar with the CNED logo and the text 'AU SERVICE DE TOUTES LES RÉUSSITES'. Below this, the page title is 'Ma classe à la maison'. The main content area features a heading 'Comment s'organise la continuité pédagogique avec « Ma classe à la maison » ?' followed by a paragraph explaining the situation due to COVID-19. Below the text is a graphic with the 'Ma classe à la maison' logo and 'CNED ACADEMIE NUMERIQUE'. At the bottom, there are two bullet points listing the available levels: 'L'école primaire (de la petite section de maternelle au CM2)' and 'Le collège (de la 6^e à la 3^e et SEGPA)'. There are also icons for 'Catalogue', 'Inscri', and 'Contact' in the top right corner.

Etape 2 : cliquer sur le lien : [l'école primaire \(de la petite section de maternelle au CM2\)](#)

Etape 3 : créer votre compte

The screenshot shows a white rounded rectangle containing the text 'Première visite sur ce site ?' and 'Pour un accès complet à ce site, veuillez créer un compte utilisateur.' Below this text is a blue button with the text 'Créer un compte'.

Etape 4 : vous allez recevoir un mail de confirmation pour activer votre compte

Etape 5 : accéder de nouveau au site CNED avec utilisateur et mot de passe puis sélectionner le niveau de votre enfant

The screenshot shows the 'Vue d'ensemble des cours' page. It features a grid of course cards for different levels: '1 - Petite Section', '2 - Moyenne Section', '3 - Grande Section', '4 - Cours préparatoire', '5 - Cours élémentaire 1', '6 - Cours élémentaire 2', '7 - Cours moyen 1', '8 - Cours moyen 2', and '9 - Classes Virtuelles'. Each card has a yellow and orange graphic and the corresponding level acronym. A 'Nom' dropdown menu is visible in the top right corner of the grid.

Pour accéder, au travail il faut cliquer sur **CAHIER DE BORD**,



> Cahier de bord

Si vous pouvez imprimer faites sur les feuilles directement ou sinon dans le cahier marron.

Le travail fourni est donné pour la semaine

Le cahier de bord organise le travail de l'élève sur la journée et propose des renvois vers un recueil de documents, des entraînements en ligne, et des livres numériques.



Chaque semaine comprend environ 8 à 9 ateliers, il est préférable de faire un atelier par jour.

Pour **suivre les progrès** de votre enfant, vous pouvez m'**envoyer par mail** une ou plusieurs photos des réalisations.

Merci de votre compréhension.